
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 7号                        会長 一関 譲 

  

第 2722 例会  2024/8/20              「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘                         

◇ロータリーソング 『我らの生業』                            

 

◇会長の時間  

 お盆休みも終わり夏が過ぎていく寂しさを感じる時季になりました。 

 待望の活動計画書が出来、お手元に配布していますので、間違いなどありましたらお話

ください。表紙の枠をレモン色にしました。来週は RLI 委員長が来訪しますので多数の出

席をお願いします。 ９月には新入会員を対象に「炉辺談話」を実施したいと思います。

会員の佐々木さんの「グリーンサム」を利用したいと思っています。 

 

◇幹事からの報告・連絡等   

 ①男鹿北 RC 主催のゴルフコンペ（9/1（日）開催）の参加について FAX します 

 ②ポリオデー（10/26（土）開催の参加についての報告は５名とした報告をします。 

③RLI ラーニングセミナー（9/22（日）開催）へ 

の受講申し込みは、佐々木徹会長エレクト 淡路 PG の参加として申し込みます。  

 

◇各委員会より  

 なし 

 

◇会員の退会承認について 

 会長から以下とおりの説明と承認の議案が提示された。 

 ・２名の会員から退会届の提出又は連絡があったこと。 ①千田清隆 ②信太竜二  

  ８月末付にて退会を承認したいと考える。 

 これについて、特段異議、意見がなく承認された。 

 

◇ニコニコ      本日 0 件  今年度総計 34,500 円 

  



◇例会 100 円募金   本日 1140 円 今年度総計 6940 円 

 

 

◇フォトコーナー 

      

     会長の時間の１ショット。。。夏の終わりを憂うような感性を 

     お持ちだったとは…繊細なところもあるんですねぇ～ 

     

       

    沢井広報委員長の作品①！ 

       例会会場敷地内に咲くひまわり。建物との遠近、巧すぎっ 



     

     沢井委員長の作品その２  夏の終わり、青く澄んだ空と 

     ひまわりの黄色・・・秋田に生まれてよかった、と思わせて 

     くれる１枚！   

      

       恒例の「本日のお昼」。 唐揚げ定食でしたぁ 

       会員は口々に「いやぁ～ ハイボール飲みてえ」 

       「ビールもいいね」 だってさ～ 

        

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


